

WALHALLA acomete una ampliación de capital - Mediterráneo - 06/09/2019

WALHALLA ACOMETE UNA AMPLIACIÓN DE CAPITAL

► La empresa Walhalla, instalada en Espatec y que es el único proveedor español de servicios que dispone de un centro de datos Tier IV, inicia una nueva etapa con cambios accionariales que incluyen una ampliación de capital y la entrada de nuevos accionistas privados con amplios conocimientos y experiencia en el sector. También se renueva casi por completo el equipo directivo reforzándolo con la entrada de profesionales de gran experiencia y trayectoria en el sector. Javier Salcedo se incorpora para liderar esta nueva etapa, además de Javier Sánchez de Pazos como director comercial, ambos profesionales con dilatada experiencia en el sector de las tecnologías de información y telecomunicaciones. RD